方 ::

È,

つひとつに決意も 自問自答しなが

益田市 議選(8月27日投開 安達美津子氏(現)が 再

達美津子氏が5期目の当 票され、日本共産党の安 2減)が8月27日投開 益田市議選(定数20)



訴えました。(写真) 減▽通院、

保税・介護保険の負担軽器購入費補助の拡充▽国 手段確保―などの公約を 8歳までの医療費、学校 日本共産党の開票結果 買い物の交通

ク事務所は8月24日、

日

本共産党中国ブロッ

党中国ブロック事務所が学習会

選挙勝利のための「S

名の下は定数―立候 育て応援3つのゼロ(1 9億円、ふるさと応援基 0億円、財政調整基金1 選を果たしました。 金9億円を活用して▽子 安達氏は、市予算26

は次の通りです。(自治体

ンラインで開きました。 NS学習・交流会」をオ

党宣伝局の田村一志局

差し

込めて一

生懸命こたえ

思

した。さらに、 痛いほど伝わ 上でも真剣な眼

ますか」「毎日テレビで さんの給料に使ってほ たちのような障がい者 会場から手があがりま テーマについて話した 事前に寄せられていた 大軍拡、憲法改悪など、 が参加とのことでした。 めに私たちに何ができ しい」「戦争を止めるた は一体どうなるのです のち質疑応答。一斉に各 ロシア侵略、G7、岸田 んかじゃなく、ヘルパー 「戦争になったら僕

で話 落ち込みます。どうした 5 は戦争や犯罪などのつ を使って話す方、しぼり らいいですか」。体全体 か」「税金はミサイルな 出すように話す方、手話 いニュースばかりで

どれほど障がいのある

今の日本社会が日々、

とだと思います!」

答えも希望もここに

さい」

ツコ内は前回) 現新元。▽は党派別、 ▽共産1(1)▽自民1 ◆益田市20—23 候補者名の下は年 1048票・7位安達美津子58現 齢 力

選



社民 0 (1) ▽無所属 1 SNSは「宝の山」 (1) ▽公明1 (1) ▽

7 (18)

岡山、 ク比例予定候補や広島、 Sの可能性を訴え、 会で位置づけられたSN 長が第8回中央委員会総 よしのぶ衆院中国ブロ 山口の3県から参 大平

まりません。「親にもし い」「戦争はやめてくだ 所が近くにあってほし 私たちが避難できる場 い」「災害が起きたとき より利用料のほうが高 増やしてほしい」「工賃 心して過ごせる施設を ものことがあっても安 挙手は止 ってきま ことをよく知りあうこ とです!」「おたがいの あわせてやっているこ ります。「楽しいです!」 と仲良くなる秘訣はな ました。 っぱり次々と手があが んですか?」ここでもや すか?」「仲間の皆さん 「仕事をみんなで力を 私 「作業所は楽しいで にからも 皆さんに質

手攻めに。ホッと胸をな 場の皆さんから軽い握 しました。終了後、本会ともに皆さんにお伝え 後にそのことを感謝と 負って会場を後にしま めつつ、大きな宿題を背 で下ろし喜びをかみし あるのでは!と感じ、最 (8月27日

どこかわかっていたもことができていたのか、

のことに思いをはせる

 \mathcal{O}

か。そして、自分はそ

のにしていなかったか

思いをもたらしている

大変な恐怖と悲しみの 人たちの生活を苦しめ、

> (前回4・55%) 議席占有率5・00 投票率58・86 % %

> > 総選挙での比例議席奪還に向け

大平よしのぶ元衆院議員は、

み込んで、ぜひチェック・フォロー

す。スマホで左のQRコードを読 て、SNSでの発信を強めていま

してください。

田村氏は、 今年の

を国会に送り出すことは い宝の山だ」と訴えまし の、まだ発掘されていな 総選挙で勝利するため できない。SNSは次の しに、大平比例予定候補 て切り込んでいくことな 0代~40代有権者約2 ると強調。「中国5県の1 日本共産党が待たれてい 行き詰まり、展望を示す 80万人にSNSを使っ えるなど、自民党政治が を変えていきたい」と答 「自分たちの世代で現状

加者が実践を紹介しまし

人アンケートで66%が

ると報告しました。 積極的支持者が増えてい場になる―と語り、強力な 代・青年と要求でつながる 大きな拡散力③真ん中世 者の双方向のやり取り② の良さを、①候補者と有権 大平氏は、 公式LINE

う」と決意を固め合いまし が開けたという発言がよう」など、実践で可能性 を周りに広げている」「思 中国地方から押し上げよ ŋ NEの登録者1万人をや 次々と出されました。 いついたことはやってみ 遂げて必ず大平さんを 交流会は「大平公式LI 参加者からも「LINE

QRで各種 SNSへ

GO!

の話題

学校給食費無償化を

食費は が必要か伺う。 るには年間いくらの予算 市の小学生と中学生の給 向田議員―現在の安来 原教育部長―年間で小 いくらか。無償化す

ているという結果が出て学生が約17万円かかっ だけで年間約10万円、中 立の小学校にかかるもの どもの学習費調査では、公 年間約1億5000万円。 円。無償化に必要な予算は 中学生1人6万1750 学生1人5万2250円、 完全無償化を望むが、 める割合はかなり大きい。 いる。その中の給食費の占 向田議員--文科省の子

> く考えはないか。 無償化からでも進めてい

V) り」より) 引き続き注視していきた 策の情報や他市の動向を 含め現在のところ考えて いないが、国の子育て支援 ついては、部分的な対応を 原教育部長―無償化に (「向田聡の議会だよ

松 江 | 電気代値上げ許されない

部 関して707億円の課徴 市長の見解を質しました。 上げは許されない」として が高まる中で電気料金値 市議は「市民の不信と怒り 不祥事続きです。たちばな 金が課せられるなど不正、 |定市長は「中電の不適

まで延期されてい

ます

(「ごうつ民報」

気料金の値上げには今回頼の失墜につながる」「電 の課徴金は盛り込まれて 切 いない」と答えました。 (「たちば 事案の発生は市民 なふみ議 0 숲 信

告」より) 三子延期の可能 の可能性も水事業

中国電力はカルテルに | て審査が行われ、「治水と 川治水事業の進捗につい ありました。現在のマスタン)」などについて説明が 降「第2版」が策定予定でれた「第1版」で、今春以 まちづくり連携計画(江の Ш \mathcal{O} したが、公表時期が12月 プランは昨春に策定さ 中下流域マスタープラ 江の川流域治水対策特 8月10日、江津市議会